



Foto: Klima-Bündnis

Die STADTRADELN-App

In der App können Sie sich anmelden und Ihre geradelten Kilometer per GPS tracken lassen. Sie werden Ihrem Team und Ihrer Kommune dann automatisch gutgeschrieben.

Alle Ergebnisse im Blick: Die Ergebnisübersicht zeigt aktuell an, wo Sie im Ranking stehen.

Team-Kommunikation: Im Team-Chat können Sie sich mit Ihren Teammitgliedern zu gemeinsamen Touren verabreden und sich gegenseitig motivieren.



Hier geht es direkt zur STADTRADELN-App.
Einfach QR-Code scannen!



Landeshauptstadt
München
Mobilitätsreferat

Mehr auf München unterwegs!

Hier gibt es Informationen, Tipps und Angebote zur nachhaltigen Mobilität:

muenchenunterwegs.de

Besuchen Sie uns auf Social Media!



Impressum

Landeshauptstadt München
Mobilitätsreferat
Mobilitätsmanagement und-marketing
Marienplatz 8, 80331 München

Kontakt

Koordinationsbüro STADTRADELN
E-Mail: info@stadtradeln-muenchen.de
Telefon: 089 542770-821

Gestaltung: B2Sports GmbH & Co. KG
Titelfoto: Klima-Bündnis
Foto Grußwort: Michael Nagy/Presseamt
Stand: Mai 2023

Gedruckt auf zertifiziertem Recyclingpapier,
das mit dem Blauen Engel ausgezeichnet ist.

Veranstaltende



STADTRADELN
Radeln für ein gutes Klima



EINE KAMPAGNE DES

STADTRADELN 2023

München – Mia radeln hier mit!



19. Juni bis 9. Juli 2023



**MÜNCHEN
UNTERWEGS**



Grußwort des Oberbürgermeisters

Liebe Münchner*innen,

auch in diesem Jahr rufen wir wieder auf: Machen Sie mit beim Münchner STADTRADELN und Schulradeln! Ab dem 19. Juni zählt für drei Wochen jeder Kilometer, der mit dem Fahrrad zurückgelegt wird. Ob der Weg zur Arbeit oder in der Freizeit: Steigen Sie aufs Fahrrad und werden Sie Teil des Münchner STADTRADELN.

Sie sind sowieso schon täglich mit dem Rad unterwegs? Wunderbar, dann motivieren Sie weitere Personen zum Mitmachen und Umstieg auf zwei Räder – zumindest für diese drei Wochen.

Zum 16. Mal nimmt München nun an der internationalen Aktion teil. Dabei zählt jeder Tritt in die Pedale, damit wir auch in diesem Jahr neue Rekorde brechen! Alle Radl-Teams, ob mit Kolleg*innen, Freund*innen oder aus den Münchner Schulen leisten einen wichtigen Beitrag zum Erfolg Münchens beim diesjährigen Wettbewerb.

537 Münchner Teams, davon 60 Schulen, 178 Unternehmen und 49 Vereine waren im letzten Jahr dabei. Ich bin überzeugt, dass wir auch 2023 mit Teamgeist und Freude an der Aktion ganz vorn dabei sind. Auch unser Stadtrat steht in den Startlöchern und will erneut den Titel als „fahrradaktivstes Kommunalparlament“ verteidigen.

Werden Sie Teil des Münchner Erfolgs beim STADTRADELN! Viel Spaß beim Wettbewerb.

Ihr

Dieter Reiter

Oberbürgermeister Landeshauptstadt München

Drei Wochen radeln für München



Das STADTRADELN ist eine jährliche Aktion, an der zahlreiche Kommunen teilnehmen. Ziel des Wettbewerbs ist es, drei Wochen lang möglichst viele Wege im Alltag und in der Freizeit mit dem Fahrrad zurückzulegen. Dabei werden Kilometer gesammelt und die Teams erwarten attraktive Preise. Mit über 2,3 Millionen gefahrenen Kilometern hat München letztes Jahr ein beeindruckendes Ergebnis erzielt.

Wer kann teilnehmen?

Alle Bürger*innen der Landeshauptstadt München sowie alle Personen, die dort arbeiten, einem Verein angehören oder eine (Hoch-)Schule besuchen.

Gemeinsam macht es mehr Spaß

Als Familie, mit Kolleg*innen oder im Verein – beim STADTRADELN kann jeder ein eigenes Team gründen oder sich einem Team anschließen. Für die Teams warten attraktive Preise in vier Gewinnkategorien:

- **2 bis 5 aktiv Radelnde**
- **6 bis 15 aktiv Radelnde**
- **16 und mehr aktiv Radelnde**
- **Familien***

Selbstverständlich sind auch alle Einzelfahrer*innen herzlich eingeladen, denn jeder Kilometer zählt!

*Hinweis: Bei der Registrierung bitte unbedingt bei den „Tags“ die Kategorie „Familie“ auswählen

Als Pendler Kilometer sammeln



Ihr Arbeitsweg geht über die Stadtgrenze hinaus oder Sie pendeln nach München? Ganz egal – alle selbst gefahrenen Radkilometer zählen natürlich. Melden Sie sich beim STADTRADELN München an und treten Sie als Team oder Einzelfahrer*in an. Ganz im Sinne:

Radeln fürs Klima – hier zählt jeder Kilometer!

Fahrradaktivste Schulen gesucht!

Alle Schüler*innen und Lehrkräfte von weiterführenden Schulen finden Infos auf:

stadtradeln.de/muenchen